

Des experts exposeront à Cuba des résultats novateurs sur les ataxies



La Havane, 4 mars (RHC)- La Quatrième Conférence Scientifique Internationale «Restauration Neurologique 2014 » siègera du 5 au 7 mars à La Havane où des experts cubains et étrangers exposeront les effets de cette maladie dégénérative.

Emilio Villa , président du Comité Organisateur a fait savoir que cette rencontre inclura aussi le « 6e Symposium International d'Ataxies Héritaires au cours duquel seront présentés les résultats sur l'étiologie, la physiopathologie, la génétique, la biologie moléculaire et le traitement de ces maladies.

Cet homme de science cubain a ajouté qu'un cours intitulé « Des Aspects Scientifiques et Cliniques de la maladie de Parkinson et des ataxies cérébrales se tiendra également en présence du Docteur es Sciences Michel Tagliati, directeur du Programme de Troubles Moteurs du Centre Médical des États-Unis.

Selon les spécialistes, les ataxies héréditaires se caractérisent par la perte de coordination des mouvements, par des troubles de l'équilibre, du langage et de la marche ainsi que par la difficulté dans l'ingestion d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16333-des-experts-exposeront-a-cuba-des-resultats-novateurs-sur-les-ataxies>



Radio Habana Cuba